



Spot it. Drive it. www.elferspot.com

2024 wird zum Rekordjahr - Elferspot wächst abermals deutlich

Obwohl 2024 für die Automobilbranche kein leichtes Jahr war, konnte Elferspot weiterhin deutliches Wachstum verzeichnen. Der führende Online-Marktplatz für klassische und gebrauchte Porsche-Sportwagen hat im Jahr 2024 nicht nur neue Rekorde aufgestellt, sondern seinen Platz in den Herzen der Porsche-Enthusiasten auf der ganzen Welt weiter gefestigt. Mit einer wachsenden Community, gesteigerten Verkaufszahlen und einem herausragenden Angebot beweist Elferspot, dass Innovation und Qualität auch in herausfordernden Märkten den Ton angeben können.

- Mehr als 2.000 Porsche Sportwagen im Gesamtwert von über 260 Millionen Euro über Elferspot vermarktet
- 18 Prozent größeres Fahrzeugangebot
- 27 Prozent mehr registrierte Nutzer

Wachstum in allen Bereichen

Der Online-Marktplatz Elferspot, spezialisiert auf klassische und gebrauchte Porsche-Sportwagen, hat 2024 ein außergewöhnliches Wachstum verzeichnet und seine Position als führende Plattform in diesem Segment eindrucksvoll bestätigt. Mit einem um 18 % größeren Fahrzeugangebot im Vergleich zum Vorjahr konnte Elferspot nicht nur mehr Käufer und Verkäufer anziehen, sondern auch ein Rekordniveau bei der Nachfrage erzielen. 37 % mehr Fahrzeugaufrufe und 50 % mehr Anfragen zeigen, dass der Marktplatz für Porsche-Enthusiasten auf der Plattform ungebrochen stark ist.

„Unser Erfolg basiert auf der engen Verbindung zu unserer Zielgruppe. Wir verstehen, was Porsche-Enthusiasten wollen, und bieten ihnen genau das: ein hochwertiges, spezialisiertes Angebot und eine starke Community.“

Markus Klimesch, Elferspot-Gründer und Mehrheitseigentümer



Spot it. Drive it. www.elferspot.com

Neue Höchstmarken bei Verkaufszahlen und Nutzerwachstum

Mehr als 2.000 Fahrzeuge mit einem Gesamtwert von über 260 Millionen Euro fanden 2024 über Elferspot eine neue Garage – eine neue Bestmarke in der Unternehmensgeschichte. Die Plattform generierte dabei knapp zwei Drittel mehr Verkaufs-Leads im Vergleich zu 2023. Die Grundlage dafür liegt im ebenfalls gewachsenen Händlernetzwerk und der größeren Nutzerbasis.

Mittlerweile inserieren über 450 Händler aus aller Welt klassische und gebrauchte Porsche Sportwagen auf Elferspot. Das entspricht einem Plus von 17 Prozent im Vergleich zum Vorjahr. Noch stärker war das Wachstum bei den Privatinseraten. 2024 waren 43 Prozent mehr Fahrzeuge von privaten Verkäufern auf Elferspot gelistet. Das deutlich vergrößerte Fahrzeugangebot traf gleichzeitig auf eine um 27 Prozent größere Basis registrierter Nutzer.

Zurecht stolz ordnet Elferspot-Gründer Klimesch die Entwicklungen wie folgt ein: „Die Ergebnisse aus 2024 bestätigen, dass unsere Plattform den Puls der Porsche-Enthusiasten weltweit trifft“. Doch damit sieht er die Entwicklung der Plattform noch längst nicht am Ende. „Unser Ziel ist es, auch weiterhin die erste Anlaufstelle für Käufer und Verkäufer von Porsche-Fahrzeugen zu bleiben und unser Angebot kontinuierlich zu erweitern“, so Klimesch.

Über Elferspot

Elferspot wurde 2017 von Markus Klimesch als erster Marktplatz ausschließlich für klassische und gebrauchte Porsche Sportwagen mit Sitz in Linz gegründet. Mit dem klaren Fokus auf Qualität, Nutzerorientierung und einer starken Präsenz in den sozialen Netzwerken hat sich Elferspot eine feste Position in der globalen Porsche-Szene erarbeitet. In Summe kann die Plattform 600.000 Follower verbuchen und im Jahr 2024 Fahrzeuge im Wert von 260 Millionen Euro vermitteln. Die Reise ist noch lange nicht zu Ende. Elferspot steht an der Schwelle zu neuen Märkten und spannenden Entwicklungen, die das Unternehmen weiter wachsen lassen werden.